



Montreuil, le 25 septembre 2025

LE BEAUVAU DE LA SECURITE CIVILE : UNE MONTAGNE QUI ACCOUCCHA D'UNE SOURIS !

On nous avait promis une révolution de la sécurité civile. Un chantier ambitieux censé répondre aux difficultés que nous affrontons chaque jour.

On nous a fait croire que ce Beauvau serait enfin à la hauteur de nos attentes : on s'imaginait des effectifs renforcés, des moyens financiers adaptés, et une reconnaissance réelle de notre engagement.

Le gouvernement a largement communiqué. Après des mois de discussions, des heures d'ateliers, de nombreuses promesses : **la montagne a accouché d'une souris.**

Ce qui en ressort ? Des mesurette, des demi-réponses, des annonces sans lendemain.

Rien qui ne réponde aux enjeux majeurs :

- **Sur-sollicitation des équipes** : des effectifs à bout de souffle, rien pour y remédier.
- **Des moyens insuffisants** : des réponses humaines et matérielles décorrélées des besoins du terrain.
- **Une ambition déficiente** : nous ne sommes pas prêts pour relever les défis de demain.

**Le Beauvau reconnaît les tensions de notre système
mais n'y apporte pas de réponse !**

La CGT poursuit la lutte pour **une véritable politique de sécurité civile.**

ENSEMBLE, EXIGEONS DES ACTES FORTS.

**Nous méritons les moyens pour assurer nos missions :
protéger et secourir.**